



OFICIALES DE SEGURIDAD. Diez y seis subtenientes recibieron sus despachos como *Oficiales de Seguridad*, en acto efectuado ayer en la Academia de Seguridad, en la finca El Espino, de Antiguo Custalán. El acto fue presidido por el Alto Mando del Ejército.

Cartelera Política

UN LLAMADO al pueblo salvadoreño para que acuda masivamente a las urnas en marzo del próximo año y así pueda elegir al futuro presidente del país, hace el Dr. Rafael Meza Delgado, uno de los juristas que firmó un documento sobre la posición de los abogados ante la crisis que vive El Salvador.



Rafael Meza Delgado.

Dicho profesional, por otra parte, sostiene que el licenciado Alfredo Cristiani, candidato a la Presidencia de la República por (ARENA), es la persona más indicada para gobernar al país, ya que es un hombre que ha demostrado su capacidad y honestidad. El Dr. Meza Delgado sostiene que el documento firmado por casi un centenar de abogados, por medio del cual respaldan la candidatura del Lic. Cristiani y Francisco Merino, recoge el sentir y pensar del pueblo salvadoreño.

LOS COMICIOS del próximo año tienen un gran...

—Favor pase a la página 53.

Duarte Rechaza Acusación del Régimen Sandinista

El Presidente Napoleón Duarte rechazó las acusaciones de que desde El Salvador se abastece a los "Contras" nicaragüenses, formulada el jueves por el régimen de Managua.

Duarte, de 62 años, manifestó su posición tras el acto de inauguración de la Academia de Seguridad Pública,

situada en la finca Guadalupe de Antiguo Custalán, al oeste de San Salvador.

"El Salvador nunca se ha prestado para esta clase de operaciones, como tampoco acepta que desde territorios vecinos se abastezca a los terroristas"

—Favor pase a la página 23.

Señalan Peligro Para Ventas de Cohetes Plaza Libertad

Grave peligro corren los 150 vendedores de pólvora instalados en la Plaza Libertad, debido a la falta de agua en la zona, a las paradas de buses frente a los puestos de venta y a la instalación de carritos de "hot-dog" a pocos me-

tros de los locales de cartón y madera surtidos de productos pirotécnicos.

Como todos los años, los expendedores de productos de pólvora se han colocado en el espacio disponible de la histórica Plaza Liber-

Plan de Seguridad Ejecuta Ejército a Partir de Hoy

Un plan especial de seguridad, en el que tomarán parte unos tres mil efectivos de los cuerpos de seguridad reforzados por patrullas del Ejército regular, será puesto en práctica a partir de hoy sábado a nivel nacional, se informó oficialmente.

El Director de la Policía Nacional, coronel Carlos Guzmán Aguilar, declaró que el plan

se aplicará de manera especial en la capital.

El funcionario conversó con los periodistas durante la reunión que tuvo con representantes de las casas tramitadoras en el Departamento de Tránsito, donde se les informó sobre la apertura de una oficina que regulará tales operaciones.

Guzmán Aguilar dijo que ante las amenazas de los terroristas de in-

tensificar sus ataques en San Salvador, las Fuerzas Armadas tendrán que "echar mano a todos los recursos para garantizar la seguridad de los salvadoreños".

El funcionario señaló que la vigilancia se llevará a cabo en comercios, zonas indus-

triales, sitios de mayor concentración de público y lugares donde por su naturaleza necesiten de la presencia de un agente de seguridad.

Recordó el jefe policiaco que los terroristas tienen como objetivos militares, el transporte, los tendidos eléctricos.

—Favor pase a la página 23.

Ginecólogos Realizan 1er. Congreso

Su Primer Congreso de Ginecología y Obstetricia llevó a cabo la Asociación de Médicos Residentes del Hospital de Maternidad, con la participación de médicos, estudiantes y especialistas en ginecología.

El foro, que fue auspiciado por la Asociación sin ayuda del Ministerio de Salud, se realizó en el auditorio del Hospital de Maternidad.

El Dr. Alex Benjamin Amaya, presidente del Comité Organizador,

—Favor pase a la página 31.



RECORTE. No se justifica un presupuesto elevado de gastos para 1989, dice el empresario Rafael Antonio Hernández.

Piden Cortar Presupuesto por Baja Productividad

Cuando la productividad nacional ha caído a los niveles más bajos de la historia, es contradictorio que el gobierno pretenda recortarse un presupuesto multimillonario.

Así lo señala el Sr. Rafael Antonio Hernández Gutiérrez, miembro de la Cámara de la

Libre Empresa, al dar su apoyo al proyecto de Ley de Defensa Monetaria (Ley Antidevaluación), que recientemente presentó dicha gremial a la Asamblea Legislativa.

Agrega que mientras el pueblo sufre de po-

—Favor pase a la página 55.

En Estación Seca se Agudizan Enfermedades Respiratorias

Al entrar la estación seca o verano, las enfermedades respiratorias se agudizan en El Salvador debido al polvo, el humo y otros agentes que fácilmente atacan a personas susceptibles o alérgicas, declaran especialistas capitalinos.

El doctor Amadeo Romeo Ramírez, de medicina interna, declara que el exceso de humo que se produce este mes con la quema de pólvora el 24 y 31 y el cambio brusco de temperatura, trae consigo brotes de enfermeda-

—Favor pase a la página 51.



Dr. Amadeo Ramírez Miranda, especialista en medicina interna.

Misa Navideña Desde Belén, Israel, el 24

Voceros de la embajada de Israel informan que el sábado 24 se oficiará desde la ciudad de Belén, la misa navideña que por tradición

—Favor pase a la página 79.



PELIGRO. Las vendedoras del pólvora de la Plaza Libertad piden a las autoridades que no permitan allí la instalación de ventas de alimentos en carritos con fogones, porque pueden originar incendios. Recientemente estalló el tambor de gas de uno de éstos (foto) frente al Palacio Nacional.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 78.

—Favor pase a la página 33.